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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
7. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde am 26.11.2015 
 
 

6. Anfragen der Einwohner 
 
 
Es wurde von diversen Anwohnern gefragt, wann ein schnelleres Internet in Frankenfelde 
zur Verfügung steht. Es sollte doch noch im Jahr 2015 vorhanden sein. 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu erklären, wann mit einem schnelleren Internet 
in Frankenfelde zu rechnen ist. 
 

 
  
  
 
Antwort der Verwaltung – Stadtplanungsamt: 
 
Die TELEKOM hatte die Fertigstellung des Ausbaus bis Anfang Dezember angekündigt. 
Nach heutigem Stand müsste das schnelle Internet zur Verfügung stehen. Die Verträge der 
Kunden, die 2 oder 6 Mbit/s gebucht hatten, werden jetzt erfüllt. Wer 50 Mbit/s buchen will, 
kann die Freischaltung dafür bekommen, es gibt bereits Frankenfelder über diese Bandbreite 
verfügen. Damit ist das Ausbauziel im Ganzen erreicht. Sicherlich müssen die Kunden sich 
mit ihren jeweiligen Anbietern verständigen, welche Leistung sie vereinbaren wollen und 
wann die Freischaltung erfolgen kann. Für einen 50 Mbit/s-Anschluss müssen 
Servicetechniker am Kabelverzweiger (Schaltkasten) eine Umschaltung vornehmen. 
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